

**Schriftführerbericht
zur Jahreshauptversammlung 2018
am 27. April 2018 in der „Rose“**

Nachdem Gerhard Dehner kund getan hat, 33 Jahre Schriftführer beim TSV Bisingen sei nun genug und er bei der Jahreshauptversammlung 2017 sein Amt zur Verfügung gestellt hat, habe ich nun die Aufgabe über die Sitzungen des Jahres 2017/2018 zu berichten. Ich hoffe, dass ich eine gute Nachfolgerin für meinen Vorgänger bin.

Im Jahr 2017/2018 fanden zwei Sportausschuss-Sitzungen, eine Hauptausschuss-Sitzung und zwei Vorstandsbesprechungen statt.
Meine Aufgabe war es, diese Sitzungen ordnungsgemäß zu protokollieren.
Außerdem war ich zuständig für Ankündigungen und Veröffentlichungen im „Nachrichtenblatt der Gemeinde Bisingen“, die den Gesamtverein betreffen.

In den Sitzungen wurden über aktuell anstehende und zu lösende Aufgaben und Probleme im Verein gesprochen, diskutiert und entschieden.
Wichtige, nachhaltige und zukunftsweisende Entscheidungen wurden und werden zukünftig auch weiterhin durch den Hauptausschuss getroffen.
Insofern ist gewährleistet, dass die Überlegungen der Vorstandschaft im Sinne des Gesamtvereins entschieden werden.

Die zu besprechenden Hauptthemen drehten sich 2017/2018 um:

1. Prävention von sexualisierter Gewalt im TSV Bisingen

Nur so viel: Dieter Payean und ich waren bei dem Vortrag in der Hohenzollernhalle („Handeln auf sicherem Grund“). Bei der Vorstandsbesprechung wurde noch keine Entscheidung getroffen.

Dieter hat in seinem heutigen Vortrag schon auf die Problematik im Hinblick auf das erweiterte polizeiliche Führungszeugnis hingewiesen.

2. Völkerballturnier am 15. Oktober 2017

3. Jahresabschlussfeier am 19. November 2017
4. Gauturntag in der Hohenzollernhalle
Ausrichter war der TSV mit Unterstützung von vielen Helfern
5. Situation Übungsleiter
6. Neuwahlen bei der Jahreshauptversammlung 2018
7. Ehrungen bei der Jahreshauptversammlung am 27. April 2018
8. Berichte der Abteilungsleiter

Einstimmig wurde entschieden, dass die Berichte bei der Hauptversammlung nur in Kurzform vorgetragen werden (gilt auch für die Presse). Auf der internen Webseite dürfen sie ausführlicher sein.
9. Anstehende Termine 2018

Seniorentreffen Turngau in Bisingen im Mai/Juni

Gaukinderturnfest am 30. Juni/01. Juli 2018 in Hechingen
Der TSV ist mit acht Personen vertreten (vier Laufgericht und drei bis vier Kampfrichter)

Völkerballturnier am 14. Oktober 2018

Jahresabschlussfeier am 18. November 2018
10. Zuschuss-Anträge von Sylvia Buckenmaier und Bettina Fischer für ihre Abteilungen. Beide Anträge wurden genehmigt.
11. Diskussion über Leistungsgruppe, angeregt von Berthold Rager.

Noch ein Hinweis: Die Protokolle der Sitzungen können meistens schon wenige Tage danach von jedem Ausschuss-Mitglied auf der Homepage im internen Bereich nachgelesen werden. Dank dafür an Rolf Stauß.

Somit ist gewährleistet, dass sich jedes Ausschuss-Mitglied auch über die Sitzung informieren kann, wenn eine Teilnahme nicht möglich ist. Wer als Ausschuss-Mitglied keinen Zugang zum internen Bereich hat, sollte sich an Rolf wenden.

Noch etwas, was mit meiner Aufgabe als Schriftführer nichts zu tun hat.

Ich sorge ja auch dafür, dass die Adressen etc. der Ausschuss-Mitglieder und die Sportangebote mit Übungsleitern, Telefonnummern und Uhrzeit immer aktuell sind. Es wäre sehr gut, wenn Änderungen gleich an mich übermittelt werden.

So, das war's.

Danke für Eure Aufmerksamkeit.

24. April 2018

Heike Engel
Schriftführerin